

Antrag Nr. 14-O-25-0067

SPD-Fraktion

Betreff:

Info-Tafel am Messerschmidtgelände (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, ob gemäß Antrag des Ortsbeirates vom 10. September 2013 mit der Gesellschaft für Heimatgeschichte (GHK) Kontakt aufgenommen wurde und ein Schildentwurf zur Bedeutung der unterschiedlichen Pflasterfarben auf dem Messerschmidtgelände erstellt wurde.

Diese Infotafel ist wichtig, da viele Besucher zwar die farblichen Unterschiede in der Pflasterung erkennen, aber nicht wissen, dass hiermit die Lage der Römerbrücke von Kastel nach Mainz dargestellt wird.

Gemäß Schreiben des Dezernats für Ordnung, Bürgerservice und Grünflächen vom 27. Oktober 2013 sollte dem Ortsbeirat dieser Entwurf vorgestellt werden, was bis heute nicht erfolgt ist. Daher wird der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden erneut gebeten, sich schnellstmöglich mit der GHK in Verbindung zu setzen, eine Hinweistafel zu erarbeiten und aufzustellen.

Mainz-Kastel, 16.06.2014